

PRESENTA EL COMITÉ INTERINSTITUCIONAL DE IGUALDAD DE GÉNERO DEL PJF EL SEGUNDO NÚMERO DE LA REVISTA “MUJERES EN LA JUSTICIA”

COMUNICADO: 13/2022
25 de agosto de 2022
www.cjf.gob.mx

La revista “Mujeres en la Justicia” refuerza el compromiso del Poder Judicial de la Federación (PJF) de institucionalizar y transversalizar la perspectiva de género, a partir de un intercambio de reflexiones y experiencias entre impartidoras e impartidores de justicia, así como personas expertas en justiciabilidad de los derechos sexuales y reproductivos en México.

Así lo señalaron integrantes del Comité Interinstitucional de Igualdad de Género (CIIG) del PJF, durante la presentación del segundo número de la revista, que tuvo lugar en las instalaciones del Consejo de la Judicatura Federal (CJF).

En su mensaje, la Consejera Eva Verónica de Gyvés Zárate, representante del CJF en el CIIG, subrayó la importancia de que los temas jurídicos se aborden con lenguaje sencillo y claro, pero con un gran conocimiento de parte de los autores.

A su vez, la Consejera Lilia Mónica López Benítez y la Magistrada Julia María del Carmen García González presentaron los artículos que escribieron para este número.

Destacaron la responsabilidad que tienen los juzgadores para materializar la tutela efectiva de los derechos y libertades de mujeres y hombres. Además de que estos espacios sirven para difundir análisis y reflexiones para que los derechos de la mujer sean una realidad y no una graciosa concesión.

A nombre de la Comisión Editorial y Académica del Comité, la magistrada Adriana Campuzano, destacó que a todos y a todas nos toca indagar, investigar y conocer cuáles son los obstáculos y temas cruciales para que la perspectiva de género llegue a todos los espacios y genere cambios sociales que nos lleven a la ruta hacia la justicia.

En el mensaje de clausura presentado por la doctora Alejandra Montoya, a nombre de la Magistrada Mónica Aralí Soto Fregoso, representante del Tribunal Electoral del PJF en el CIIG, dijo que las mujeres en la justicia consolidan la toma de decisiones, como lo hace el PJF que promueve la participación femenina para cambiar políticas y estructuras sociales.

El segundo número de la Revista “Mujeres en la justicia” está disponible para todas las personas en formato digital y puede descargarse en el siguiente enlace:

<https://www.scjn.gob.mx/comite-igualdad-genero/revista-mujeres-en-la-justicia>.



Consejo de la
Judicatura Federal

Dirección General de Comunicación Social y Vocería